

France 3 à la recherche d'un nouveau souffle

En ce début d'année 2010, sur la Trois, c'est le temps des changements. La chaîne a jugé bon de rafraîchir sa grille de programmes.

En janvier, France 3 fait peau neuve. Première nouveauté, la chaîne lance *Drôle de 13h* (du lundi au vendredi, à partir du 11 janvier), présenté par Audrey Chauveau. L'animatrice parodie un JT et lance des sketches d'humoristes connus. « Nous avons pris le parti de la contre-programmation, en jouant la carte du divertissement à l'heure des grandes messes de l'info », explique David Djaoui, directeur des programmes. La chaîne rassemble par ailleurs ses émissions *Côté jardins*, *Côté cuisine* et *Côté maison* dans une case « art de vivre et proximité » baptisée *Tout à côté*. But de l'opération : « En faire un vrai rendez-vous, mieux identifié par les téléspectateurs. »

Le week-end constitue l'autre gros chantier de la chaîne publique, avec, le dimanche à 17h10, *Des chiffres*

et des lettres, le championnat. Il s'agit d'une déclinaison inédite du célèbre divertissement qui réunit de grands champions du jeu. La tranche d'info dominicale se trouve aussi remaniée. Après *Soir 3*, sont également en direct 7 à voir et *Tout le sport*, qui dure désormais quinze minutes. « Cela nous permet d'être très réactif le week-end, période où l'actualité est riche », explique David Djaoui. Enfin, un changement de taille intervient concernant l'information en semaine. Laurent Bignolas se consacre désormais uniquement au 19-20 (de 18h45 à 20h) et Samuel Étienne prend les commandes du 18:30 *aujourd'hui*, la partie magazine de la session d'information.

Julie Andrieu, Samuel Étienne, Audrey Chauveau: proximité, information et divertissement sur la Trois.

